

SUMMARY

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEJADIAN ISPA PADA PEKERJA DI PROYEK PEMBANGUNAN GEDUNG PELAYANAN KANKER WANITA DAN ANAK RS KANKER DHARMAIS OLEH PT YODYA KARYA TAHUN 2023

Created by MIFTA MAULIDYA

Subject : ISPA, Pernapasan, Proyek Pembangunan
Subject Alt : ISPA, Respiratory, Development Projects
Keyword : ISPA;Durasi Kerja;Kebiasaan Merokok; Penggunaan APD (Masker KN95);Kadar Debu

Description :

Infeksi Saluran Pernapasan Akut atau yang disingkat menjadi ISPA merupakan penyakit yang menyerang saluran pernapasan atas dan bawah, penyakit ini dapat menular dengan mudah dan juga menimbulkan spektrum penyakit dimulai dari tidak ada gejala, infeksi yang ringan hingga infeksi berat yang dapat menimbulkan penyakit parah maupun kematian sesuai dengan patogen penyebab, faktor lingkungan, dan juga faktor pendukung lainnya. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui mengenai Faktor-Faktor yang Berhubungan dengan Kejadian ISPA pada Pekerja di Proyek Pembangunan Gedung Pelayanan Kanker Wanita dan Anak RS Kanker Dharmais oleh PT. Yodya Karya Tahun 2023. Jenis penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan desain cross sectional. Populasi dari penelitian ini adalah seluruh pekerja di Proyek Pembangunan Gedung Pelayanan Kanker Wanita dan Anak RS Kanker Dharmais sebanyak 123 pekerja. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 44 sampel pekerja dengan teknik Simple Random Sampling. Metode pengumpulan data sumber informasi yang akan digunakan yaitu berupa data primer dan data sekunder dengan menggunakan alat ukur berupa kuisioner, lembar observasi, dan dustrak aerosol. Hasil penelitian dari uji statistik Chi Square menunjukkan terdapat hubungan antara durasi kerja (p-value = 0,005), kebiasaan merokok (p-value = 0,025), penggunaan APD (Masker KN95) (p-value = 0,004), dan kadar debu (p-value = 0,001) dengan kejadian ISPA pada pekerja di Proyek Pembangunan Gedung Pelayanan Kanker Wanita dan Anak RS Kanker Dharmais oleh PT. Yodya Karya Tahun 2023

Contributor : Devi Angelina Kusumaningtiar,SKM.,MPH
Date Create : 07/05/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20190301137
Collection : 20190301137
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor